

学校だより あわやっこ

令和7年 5月
三次市立栗屋小学校

学校教育目標 “夢や目標の実現に向かってねばり強く歩み続ける児童の育成”



栗屋小
HP

学校活動の本格化

始業から1か月が過ぎ、学校での教育活動が軌道に乗ってきました。学習活動だけでなく、様々な行事をこなすごとに、子ども達の成長がみられます。ホームページにも日々の様子を載せています。そちらもご覧ください。

【芝生運動場最後の運動会 5月18日(日)】

これまで栗屋町づくり協議会の皆様をはじめ多くの方々により運動場の芝生を維持してきていただきましたが、この夏に土のグラウンドに戻すことになりました。今回で芝生上での運動会は最後になりました。

朝早くからたくさんの方に運動会へご来校くださり、ありがとうございました。子ども達の頑張りへの大きな拍手に、子ども達も練習の成果を大いに発揮することができました。

1年生は、入学からわずか1か月で迎えた運動会でした。多くの人が見守る中、緊張した場面もあったと思いますが、頑張る姿がありました。5・6年生は学校のリーダーとして、練習の時から、主体性を持ち、行動する姿がたくさん見られました。2～4年生も、昨年度の経験を活かし、まわりの友達と声をかけ合い、助け合う姿を見せてくれました。全校児童が運動会当日だけでなく、運動会に向かう日々のなかで、大きく成長しました。



追いかけて玉入れは練習より玉が入りませんでした。かごを持った人が入れさせないよう、がんばったからです。



短距離走では、芝生の上を気持ちよく走り抜けました。



よさこいソーランは、メリハリのある大きなかけ声で、しっかり踊りを披露しました。

【戴帽式・交通安全教室 4月30日(水)】

昭和62年に結成された栗屋小学校交通少年団。新入生を迎え、今年も「戴帽式」を行いました。栗屋小学校では、月初めの1週間、ベレー帽をかぶって登下校をし、交通安全への意識を高める取組を行っています。

三次市の三次警察署・交通安全協会の方々をはじめ、関係者の方の協力のもと、運動場にて交通安全教室を開催しました。

まず、全員で自転車の安全点検について学びました。その後、運動場のコースを使って、低学年は道路歩行時の注意点を聞き、横断歩道を渡るなどしました。中・高学年は自転車に乗り、車に気を付け交通ルールを守って安全な運転について実技を行いました。



《警察の方から》
自転車に乗る際にはヘルメットを必ず着用するように、保護者の方のご指導をお願いします。

【1年生歓迎遠足 4月28日(月)】

楽しみにしていた歓迎遠足でしたが、雨天のため、学校で1年生を迎える会をしました。児童会執行部が準備したウォークラリーに縦割り班ごとに挑戦しました。



レクのひと場面です。何をしているところでしょうか？
(こたえ)だるまさんがころんだ

班ごとに楽しくおいしくお弁当をいただいた後は、レクを楽しみ、終わりに1年生は手作りの記念メダルをもらいました。